

Bon nombre d'établissements scolaires sont remis à neuf à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 26 juin, (RHC/Sierra Maestra).- Bon nombre d'établissements scolaires de la province de Santiago de Cuba sont remis à neuf en ce moment. Le programme de rénovation s'est fixé pour but de terminer les ouvrages avant la rentrée scolaire, début septembre.

Javier Rodriguez, chef des investissements à la direction provinciale de l'Éducation a déclaré au journal local Sierra Maestra que cette année 88 écoles, y compris des dizaines implantées dans les montagnes de la Sierra Maestra, ont fait l'objet de travaux d'entretien ou de rénovation.

Santiago de Cuba dispose de tout un réseau de 1 415 établissements scolaires de l'enseignement primaire et secondaire. 115 d'entre eux ont d'ores et déjà été remis à neuf. 410 autres font l'objet de réparations mineures.

Javier Rodriguez a précisé que pendant l'année scolaire qui vient de prendre fin pour l'enseignement primaire, un grand nombre d'écoles rurales se sont vues ajouter des cantines pour assurer la présence des élèves aux deux séances des cours, étant donné que nombreux d'entre eux vivent loin des écoles.

Aussi, des écoles secondaires ont fait l'objet de travaux pour assurer les conditions pour l'installation de laboratoires de chimie et de physique.

Le journal Sierra Maestra rappelle que plus 80% du budget 2017 de la province de Santiago de Cuba est destiné à assurer le bon fonctionnement des services sociaux gratuits dont la santé et l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133809-bon-nombre-detablisements-scolaires-sont-remis-a-neuf-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba